Cher client des services diagnostiques,

Cette lettre a pour but de vous informer que le programme de Pathogènes Spéciaux va cesser l'analyse diagnostique d'échantillons provenant de primate non humain pour le virus de l'herpès B le 1er mai 2024.

Le programme continuera d'offrir les analyses pour les cas humains qui ont été exposés aux macaques, mais les échantillons des animaux ne seront plus analysés. Nous avons effectués ces changements dans notre guide des services.

Si vous avez des questions dues à ces changements de politiques, s'il-vous-plaît les diriger vers Jim Strong à l'adresse suivante : nml.sp-lnm.asp@phac-aspc.gc.ca.

Cordialement,

Jim Strong

James Strong MD/PhD

Chef, Diagnostics et Thérapeutiques

Pathogènes Spéciaux

